

# 人 事 往 来



揮毫 伊藤茂男氏  
 鎌田地区  
 平成30年5月1日現在  
 世帯数 8,947戸  
 男 9,988人  
 女 9,565人  
 発行者 鎌田地区公民館  
 公民館報編集委員会



## それぞれが「自治意識」の発揚を

これ度、鎌田地区町会連合会長を仰せつかりました征矢野町会長の小島です。よろしくお願ひいたします。



●新任あいさつ●  
 鎌田地区町会連合会長 小島重喜

この度、鎌田地区町会連合会長を仰せつかりました征矢野町会長の小島です。よろしくお願ひいたします。

この度、鎌田地区町会連合会長を仰せつかりました征矢野町会長の小島です。よろしくお願ひいたします。

## 全員参加で事業推進



●新任あいさつ●  
 鎌田地区町内公民館長 吉野泰正

この度、鎌田地区町内公民館長会の会長を務めることになりました。今までの館長会の良き伝統を受け継ぎつつ、新しいことにもチャレンジして、17町会の公民館活動が更に発展するよう取り組んでいきます。

本年度から3つの部会(福祉・企画・地域)を新設して、全員参加型の組織で事業推進します。月例会は各町会の情報交換の場として、時には悩みを聞きながら、活発な話し合いを重ねたいと思います。

(笹部町会)

●新任あいさつ●  
 平成30年度鎌田地区子ども会育成会の会長を務めさせていただくことになりました。



鎌田地区子ども会育成会 会長 小池眞之

今、世の中はスマホやデジタル機器でいっぱいですが、欠くことのでき

ない究極のアナログ装置が身近にあります。それはスピーカーです。高品質のデジタル音源でも、最後は必ずアナログに変換されてスピーカーを通ります。デジタル全盛でも、最後の音質を決めるのはアナログです。

よろしくお願ひいたします



●新任あいさつ●  
 鎌田地区公民館 主任 野口裕司

4月の人事異動により、高齢福祉課から異動してきました野口です。

感じています。地域のみならずと話をしていく中で少しずつ覚えていければと思っておりますので、お気軽に声を掛けていただければ幸いです。

よろしくお願ひいたします

## ●退任●



鎌田地区町会連合会 前会長 村松昭雄

29年 度 鎌田地区の各種事業は、

多くの皆様のご協力をいただき、無事に推進することができました。心より厚く御礼申し上げます。今後は、地域の自治活動から各種イベント等の企画、ボランティア活動を通じて、地域に恩返しできることがあればと思います。

よろしくお願ひいたします

## ●退任●



青少年ホーム 主任 竹内賢

25年 度 平成から5年間、各種公民館事業や地域づくりに携わらせていただきました。多くの方に出会えたこと、学んだことは一生の宝です。新しい職場でも鎌田地区で学んだことを大切に努力してゆきたいと思っております。ありがとうございます。

よろしくお願ひいたします

## 新任職員紹介

### 鎌田児童センター



丸山 暢子 松島香枝子館長 小岩井由美 遠藤 美佳

### 西部図書館



中村 真琴

### 高宮児童センター



小川 真弓 五十嵐一雄館長 西澤 佳子

# 鎌田中 吹奏楽部混成八重奏 全日本アンサンブルで金賞



鎌田地区には、鎌田小・中学校と信明中学校の3校があります。吹奏楽の大会において、県内だけでなく地区大会や全国大会の出場経験を持つ強豪校ばかりです。

昨年、吹奏楽の大会において、県内だけでなく地区大会や全国大会の出場経験を持つ強豪校ばかりです。

吹奏楽部2年生(現3年生)8人で編成された混成八重奏チームが、神奈川県横須賀市で開かれた第41回全日本アンサンブルコンテスト(地方大会)を勝ち抜いた22校が出場して念願の金賞を射止めました。

同チームは2月の東海大会で、美しい音色や表現力が評価されて金賞を受賞し、昨年に引き続き2年連続全国大会に駒を進めていました。

今回の演奏曲目は、M・プレトリウス作曲「テレシコーレ舞曲集」からの4曲。さまざまなタイプの舞踏の曲を表現するために、トランペットやフルート、パーカッション等々の楽器を駆使しての演奏でした。部長の野村遥さんは、「8人の音のブレンドや曲の情景を思い浮かべ、その曲にあった曲想で演奏をすることに気

をつけて思いきり楽しんで演奏できた」と話してくれました。

昨年のメンバーが3人残り、「絶対に金賞をとるぞ」との意気込みで、日々練習に励んで手にした金賞ですが、「普段からなかよしで、みんなで頑張ってきた」とアイコンタクトで微笑み合えるチームワークの良さがベースにあつての快挙と感じられました。

今後は「吹奏楽部全体のコンクールでも、よい成果を残したい」と語る8人の顔は、頼もしく輝いて見えました。



## 街かどの話題 141

### 松本市文書館



館長 関沢 聡

平成26年9月に鎌田中学校の南側(鎌田2-18-25)に新築移転された松本市文書館を、皆さんはご存知でしょうか。

この文書館は、20年前に刊行が終了した『松本市史』の編さん室や文書館で収集・整理してきた地域文書・写真資料、旧役場文書などの公文書を保存し、市民に閲覧していただくための施設です。

文書館の玄関を入ると、開放感のある吹き抜けロビーが皆さんを迎えます。ここでは、松本市の平和推進事業の取組みと歩兵第五十聯隊(現信州大学)や陸軍飛行場(現アルウィン・信州まつもと空港一帯)などの戦争遺跡を紹介する平和資料コーナーと、近代・現代に活躍した松本の偉人を展示替えしながら紹介する「松本の礎を築いた人たち」のコーナーを見学いただけます。

ロビーの続きには広い開架スペースがあり、ゆつたりと読書や資料の閲覧ができます。



書架には、松本市域をはじめ県内外の歴史関係の書籍・雑誌が並んでいるほか、新刊・注日本や子ども向けの歴史図書の紹介コーナーなどがあり、自由に閲覧できます。また、検索・相談コーナーで、文書館が収蔵する地域資料・写真資料・公文書を調べて閲覧・撮影することができ、気軽に職員にご相談ください。

文書館ではこのほかに講座・講演会などを随時開催していますので、ふだんの折にも気軽にご利用ください。

## 雑感

松本市内に40年近くお世話になり元氣をもらっている居酒屋がある。80歳代の気さくなご主人と奥様、息子が経営している。新鮮な魚介類を提供してくれると評判の店で、常連客のほか家族連れもよく来る店である。▼女将の巧みな話術にかかると、初めての客でもすぐに話の中に溶け込んで、その時々政局や経済、スポーツ、体験談等に忌憚のない意見を交わし、意気投合したり反発したりと大いに盛り上がった席となる▼特に体験談は、その人の人となりや人生観が分かるだけに、教訓を得たり勉強になったり励まされたりもする▼美味しい料理に舌鼓を打ち酒を傾けあうこのひと時は、人生を振り返ったり現在未来を思考する良い機会となりストレスの解消にもなる。認知症を予防する力にもなっていると思う▼核家族化が進みサラリーマン等も家庭中心の生活となり、夜の人も減少してきているこの頃、店を続けるのは苦しいと聞くが、楽しさや喜びをみんなでき共有できる人生の居場所として、いつまでも存続して欲しい店である。

(松川 靖彦)